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令和５年 12 月 教育委員会会議録  第 13 回 

 

 

 日  時  令和５年 12 月 19 日（火）  10 時 00 分～11 時 10 分 

 場  所  坂町役場 研修室 

 出 席 者  教育長 枝廣泰知 

        委 員 松村英勝・垰本友造・平沖純子・佐野友美子 

 出席職員  坂本教育次長・福嶋生涯学習課長・藤原学校教育課長・福冨主幹 

        中屋敷主事（記録者） 

 

開会     枝廣教育長    開会を宣言する。 

 

１  議事録署名委員の指名 

枝廣教育長から、枝廣教育長と松村委員を議事録署名委員に指名する。 

 

各委員とも、異議なし。（議決） 

 

２  教育長報告  

（１） 松村委員の再任及び教育長の職務代理・代行者指名について 

枝廣教育長から資料をもとに、松村委員の再任及び教育長の職務代理・代行者

指名について説明する。 

 

各委員とも、質疑なし。 

 

（２） 西部教育事務所管内教育長、部・課長会議について 

    枝廣教育長から資料をもとに、西部教育事務所管内教育長、部・課長会議につい

て説明する。 

   

各委員とも、質疑なし。 

 

３  議題 

（１） 議案第 17 号及び報告：通学区域に関する指定学校の変更がある児童生徒に

ついて 

藤原学校教育課長から資料をもとに、通学区域に関する指定学校の変更があ

る児童生徒について説明する。 

 

    各委員とも、異議なし。（議決） 

 

（２） 協議：令和６年度坂町教育行政方針の項目について 
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坂本教育次長から資料をもとに、令和６年度坂町教育行政方針の項目について

説明する。 

 

（平沖委員） 坂町は ICT 教育に力を入れていると思う。項目の順番を上位にすべ   

きではないか。 

   （松村委員） 順番を上位にすることは国のかかげる GIGA スクール構想にも合う。 

  （佐野委員） 坂町の第５次長期総合計画との兼ね合いも考えるべきではないか。 

  （垰本委員） 以前は広島県と比較して考えた。 

  （枝廣教育長）今日出た意見を踏まえて、検討する。 

 

（３） 報告：12 月議会定例会について 

    坂本教育次長から資料をもとに、12 月議会定例会について説明する。 

 

（佐野委員） 留守家庭児童会についてだが、長期休暇中の利用を認めると、一気

に入会希望者が増える可能性があるということだったが、調査をし

ているのか。 

（福嶋生涯学習課長）調査はしていないが、説明会の反応からすると増えることが

予測できる。また、指導員の登録者数も少なく、入会希望者が増え

た際、指導員が足りなくなる可能性がある。ただ状況は常に変化し

ており、定員を設けるなど長期休暇のみの受け入れも検討していく

必要はある。 

 

閉会     枝廣教育長    閉会を宣言する。 

 


